



4 Pièces

178 m<sup>2</sup>

Réf. 2435va

890 000 €

AGENCE EUROPA  
SINCE 1977

LUXURY REAL ESTATE

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche des commodités, idéalement situé à pied de la rue d'Antibes, vous serez séduit par l'environnement qu'offre ce bien. Dans une bâtisse de charme, au calme, très beau 4 pièces en duplex de 178 m<sup>2</sup>, appartement unique et atypique.- Entrée- Séjour- Cuisine américaine équipée- 3 chambres- 2 salles de bainsCave et place de parking en extérieur . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

Close to amenities, ideally located a few minutes walk from "rue d'Antibes", you will be seduced by the environment offered by this property. In a charming building, quiet, very beautiful 3-Bedroom duplex of 178sqm, unique and atypical apartment.- Entrance- Living room- Equipped American kitchen- 3 bedrooms- 2 bathroomsCellar and outdoor parking space . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

